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Dios está aquí

«Hay que entender las lecciones
que nos da Jesús ya desde Niño,
desde que está recién nacido,
desde que sus ojos se abrieron a
esta bendita tierra de los
hombres». San Josemaría
Escrivá.

01/01/2009

Ofrecemos una selección de textos de
una homilía pronunciada por san
Josemaría Escrivá, Fundador del
Opus Dei, en la Nochebuena de 1963.

Un encuentro con Dios



« Lux fulgebit hodie super nos, quia
natus est nobis Dominus , hoy brillará
la luz sobre nosotros, porque nos ha
nacido el Señor. Es el gran anuncio
que conmueve en este día a los
cristianos y que, a través de ellos, se
dirige a la Humanidad entera. Dios
está aquí. Esa verdad debe llenar
nuestras vidas: cada navidad ha de
ser para nosotros un nuevo especial
encuentro con Dios, dejando que su
luz y su gracia entren hasta el fondo
de nuestra alma».

Hermanos de Cristo

« Iesus Christus, Deus Homo ,
Jesucristo Dios-Hombre. Una de las 
magnalia Dei , de las maravillas de
Dios, que hemos de meditar y que
hemos de agradecer a este Señor que
ha venido a traer la paz en la Tierra a
los hombres de buena voluntad . A
todos los hombres que quieren unir
su voluntad a la Voluntad buena de
Dios: ¡No sólo a los ricos, ni sólo a los



pobres!, ¡a todos los hombres, a todos
los hermanos! Que hermanos somos
todos en Jesús, hijos de Dios,
hermanos de Cristo: su Madre es
nuestra Madre».

Mirar al Niño

«Es preciso mirar al Niño, Amor
nuestro, en la cuna. Hemos de
mirarlo sabiendo que estamos
delante de un misterio. Necesitamos
aceptar el misterio por la fe y,
también por la fe, ahondar en su
contenido. Para esto, nos hacen falta
las disposiciones humildes del alma
cristiana: no querer reducir la
grandeza de Dios a nuestros pobres
conceptos, a nuestras explicaciones
humanas, sino comprender que ese
misterio, en su oscuridad, es una luz
que guía la vida de los hombres».

Delante del pesebre

«He procurado siempre, al hablar
delante del Belén, mirar a Cristo



Señor nuestro de esta manera,
envuelto en pañales, sobre la paja de
un pesebre. Y cuando todavía es Niño
y no dice nada, verlo como Doctor,
como Maestro. Necesito considerarle
de este modo: porque debo aprender
de El. Y para aprender de El, hay que
tratar de conocer su vida: leer el
Santo Evangelio, meditar aquellas
escenas que el Nuevo Testamento
nos relata, con el fin de penetrar en
el sentido divino del andar terreno
de Jesús.

»Porque hemos de reproducir, en la
nuestra, la vida de Cristo, conociendo
a Cristo: a fuerza de leer la Sagrada
Escritura y de meditarla, a fuerza de
hacer oración, como ahora, delante
del pesebre. Hay que entender las
lecciones que nos da Jesús ya desde
Niño, desde que está recién nacido,
desde que sus ojos se abrieron a esta
bendita tierra de los hombres».

Cristo nos necesita



«Cuando llegan las Navidades, me
gusta contemplar las imágenes del
Niño Jesús. Esas figuras que nos
muestran al Señor que se anonada,
me recuerdan que Dios nos llama,
que el Omnipotente ha querido
presentarse desvalido, que ha
querido necesitar de los hombres.
Desde la cuna de Belén, Cristo me
dice y te dice que nos necesita, nos
urge a una vida cristiana sin
componendas, a una vida de entrega,
de trabajo, de alegría.

»No alcanzaremos jamás el
verdadero buen humor, si no
imitamos de verdad a Jesús; si no
somos, como El, humildes. Insistiré
de nuevo: ¿habéis visto dónde se
esconde la grandeza de Dios? En un
pesebre, en unos pañales, en una
gruta. La eficacia redentora de
nuestras vidas sólo puede actuarse
con la humildad, dejando de pensar
en nosotros mismos y sintiendo la



responsabilidad de ayudar a los
demás».

Sencillez admirable

«La Navidad está rodeada también
de sencillez admirable: el Señor
viene sin aparato, desconocido de
todos. En la tierra sólo María y José
participan en la aventura divina. Y
luego aquellos pastores, a los que
avisan los ángeles. Y más tarde
aquellos sabios de Oriente. Así se
verifica el hecho trascendental, con
el que se unen el cielo y la tierra,
Dios y el hombre.

»¿Cómo es posible tanta dureza de
corazón, que hace que nos
acostumbremos a estas escenas? Dios
se humilla para que podamos
acercarnos a El, para que podamos
corresponder a su amor con nuestro
amor, para que nuestra libertad se
rinda no sólo ante el espectáculo de
su poder, sino ante la maravilla de su
humildad.



»Grandeza de un Niño que es Dios: su
Padre es el Dios que ha hecho los
cielos y la tierra, y El está ahí, en un
pesebre, quia non erat eis locus in
diversorio , porque no había otro
sitio en la tierra para el dueño de
todo lo creado».

El Hijo de Dios fue vencedor

«Jesús, que se hizo niño, meditadlo,
venció a la muerte. Con el
anonadamiento, con la sencillez, con
la obediencia: con la divinización de
la vida corriente y vulgar de las
criaturas, el Hijo de Dios fue
vencedor.

»Este ha sido el triunfo de Jesucristo.
Así nos ha elevado a su nivel, al nivel
de los hijos de Dios, bajando a
nuestro terreno: al terreno de los
hijos de los hombres».
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